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Meeske wurde dem AR von MB vorgeschlagen.

Ich hab’s bei der Palikuca Verpflichtung schon gesagt, warum werden 2 Vorstände verpflichtet,
die keinerlei Erfahrung in Führungspositionen im Profifußball nachweisen können?

Im Bereich „Finanzen & Marketing“ mag das noch funktionieren, aber im sportlichen Bereich ist
das, bei den Ambitionen des Vereins, sehr leichtsinnig und fahrlässig.
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